

ARGENTINA: a tres años de dictadura militar

El 24 de marzo de 1976 la Fuerzas Armadas asaltaron, una vez más, el gobierno en Argentina.-

Sus objetivos declarados: " Reorganizar al país, combatir la corrupción y la subversión ".- La realidad : la imposición de un plan económico y político de superexplotación del pueblo al servicio del imperialismo y de desprecio a la soberanía popular y las libertades democráticas, invocando la doctrina de la seguridad nacional.-

El plan económico solo es apoyado por los grandes monopolios, el capital financiero, y la oligarquía terrateniente.- Para imponerlo, se ha establecido un régimen de terrorismo de Estado, con la represión más cruel y sanguinaria que ha conocido la historia del pueblo argentino. Solo así ha podido avanzar la dictadura de las Fuerzas Armadas en sus metas de insertar a Argentina en la división internacional del trabajo como mero país agroexportador, comprometer todos los recursos y reservas naturales en favor de las transnacionales y fomentar la desnacionalización del aparato productivo.-

El propósito incluye, necesariamente, dolorosas consecuencias sociales y un notorio retroceso cultural. A las Fuerzas Armadas y a los beneficiarios del esquema, poco les importa.-

Hoy a tres años del golpe militar podemos decir, como afirmaba Rodolfo Walsh - escritor y periodista secuestrado por los militares- : "...lo que ustedes llaman aciertos son errores, lo que reconocen como errores son crímenes y los que omiten son calamidades".-

¿Cuáles han sido los "resultados" de los planes económicos de los militares? Los planes económicos los paga el pueblo:

-169.8 % de inflación en 1978;

-4.1 % de caída en el Producto Bruto Interno respecto al año anterior;

-7.9 % de descenso de la producción industrial en su conjunto;

-60 % de disminución en el salario real de los trabajadores;

-60 % de caída en la participación de los asalariados en el ingreso nacional, respecto de 1976;

Esa "reorganización del país" se ha complementado con:

-15,000 presos políticos, 20,000 desaparecidos - secuestrados por las Fuerzas Armadas- y más de 8.000 asesinados;

-persecución y exilio para cientos de miles de argentinos;

-disolución de organizaciones políticas, suspensión de la actividad de los partidos restantes y declaraciones de que la soberanía no puede volver al pueblo irrestrictamente;

-intervención militar de la central de trabajadores y la mayoría de los sindicatos y prohibición del derecho de huelga, con penas de hasta 10 años de prisión para quienes lo ejerzan;

-anulación, en fin, de todas las libertades y represión retrógrada al grado de prohibir la enseñanza de la matemática moderna por "subversiva".

El pueblo argentino, y en primer lugar su clase obrera, han enfrentado heroicamente los nefastos planes de las Fuerzas Armadas. El repudio popular se generaliza. Los familiares de presos y desaparecidos, encabezados por las heroicas "Madres de la Plaza de Mayo" (que se manifiestan desafiando a la dictadura todas las semanas, reclamando por sus hijos), desnudan la naturaleza terrorista del gobierno militar. Los obreros recurren, a pesar de las persecuciones y penas, a la huelga y paralizan sus labores: de ello son prueba los movimientos de los ferroviarios, los portuarios y, ahora mismo, las huelgas desatadas en las fábricas automotrices..-

Los propios dirigentes gremiales reclaman a la Junta Militar la normalización de la vida sindical y aumentos salariales. Los mismos partidos políticos tradicionales comienzan a expresar críticas crecientes y a pedir "salidas políticas"

Los industriales y productores agropecuarios no ligados a los monopolios critican la política económica. El régimen militar, repudiado internacionalmente por los pueblos, comienza a tropezar con crecientes dificultades, que se manifiestan en antagonismos al interior del régimen más allá de la unidad del proyecto terrorista, compartido por las Fuerzas Armadas en su conjunto.-

El pueblo argentino, en la medida de sus posibilidades, está en pie de lucha y resiste. Desde el exilio, en este tercer aniversario del golpe militar acudimos una vez más al noble pueblo mexicano y a la opinión pública internacional, para rendir nuestro homenaje a quienes combaten ferreamente a la dictadura en nuestra Patria y a su heroica clase obrera; para reclamar el apoyo decidido a quienes continúan la resistencia en tierra argentina y para solicitar, una vez más, la solidaridad de los hombres comprometidos con la liberación social y el progreso de los pueblos para continuar la acción que permita recuperar una democracia sin cortapisas, posiciones ni exclusiones, en justicia y libertad, y dependiente solo de la voluntad popular.-

¡ FUERA LA DICTADURA MILITAR DE ARGENTINA
DEMOCRACIA IRRESTRICTA, LIBERTAD Y SOBERANIA.

comité de solidaridad con
el pueblo argentino

COS
OPA

JOSE MARIA IGLESIAS 19 - COL. SAN RAFAEL